

EL DIARIO

PUBLICACION DE LA TARDE

Quito (Ecuador). — Jueves 21 de Marzo de 1901.

AÑO I. — NUMERO 283

Gran Hotel Francés

DE LOS

SEÑORES CHARRIAUD & CIA.

Ponen en conocimiento del público que desde el día 1° de Marzo queda abierta una Sucursal en Ambato, en la casa de la Sra. María Fernández, situada en toda la esquina de la plaza principal, al lado de la Municipalidad, en el punto más central de la ciudad, con el nombre de GRAN HOTEL FRANCÉS.

En este bien organizado establecimiento ponemos a disposición del público toda clase de comodidades: alojamientos amueblados y bien asados, timbres eléctricos en todos los cuartos, salón particular, servicio esmerado en todo y mucho asco. Cocina inmejorable y delicada.

Acabamos de recibir directamente de Burdeos, de las casas Babin y Bardinet un grande surtido de vinos y licores finos de las mejores marcas.

Panadería en el mismo Hotel.

El Sr. Charriaud muy conocido en el país ha resuelto poner en este mismo Hotel una Casa de Consignación con la que nuestra clientela quedará muy satisfecha por la prontitud que tendremos en despachar las mercaderías. Al llegar a la casa todas las mercaderías serán pesadas y examinadas para ver si están conformes con las guías de los expeditarios; escogeremos los arrieros más honrados y conocidos.

Para mayor facilidad de los pasajeros tenemos en el Hotel de Quito y de Ambato la Empresa de Omnibus nuevos de los Sres. Córdova y Cía., que hacen viaje de Ambato a Quito en un día; también van a Riobamba y Cajabamba. Servicio regular, dos veces á la semana.

NOTA.—Todos los pasajeros que deseen que se les retenga asientos pueden anticipar por telegrafo.

En el Hotel de Quito abriremos pronto una gran panadería al estilo "FRANCO SUIZO."

JOSE MARIA AYORA

ABOGADO

Tiene su estudio en la casa de la Sra. Mercedes García y de Fallares, Carrera de Venezuela.

Gillespie Bros & Cía.

NEW YORK—4th floor street

AGENTES COMISIONISTAS

Ofrecen sus servicios para la COMPA y EMBARQUE DE MERCADERIAS en condiciones muy ventajosas.

Hacen ADELANTOS LIBERALES sobre FRUTOS DEL PAIS que se les envían en consignación á ese mercado ó al de Londres á la orden de su firma de casa plaza.

Pormenores solicítense de su Agente General en el Ecuador.

TOBIAS E. ZEVALLOS CH.

SUVAQUIL.

Oficina en su misma casa, Aguirre 34.—Quito, Febrero 8 de 1901.

Gran acontecimiento

Ingeniero mandado en Colombia por una Sociedad "Francosa como director de minas"

Habiendo dirigido varias establecimientos, alveos, quarzos y de otros de rina, ofrece sus servicios y experiencia en esta clase de trabajos para reconocimientos, estudios, sondeos, exploraciones geológicas, informes detallados, estudios financieros para formación de sociedades anónimas.

Condiciones razonables, evitando á los propietarios gastos inútiles. Referencias: Dirigirse á Alberto Albano, Hotel de Francia en Quito ó á Diavolo, por correo.

Quito Febrero de 1901. (30 v.)

YURAC-COMPAÑIA

Las personas que interesan también en arrendamiento este Valioso fundo, podrán presentar sus ofertas al Sr. Dr. Argüello Biondo.—La pensión de arriendo anual se será menor de \$ 5000 suaves, si la finca, que debe ser hipotecaria, se tiene de calar la mil. El fundo se entregará al arrendatario el día de Junio próximo con tres mil pesos. El inventario se pondrá á la vista del interesado.

Nueva Luy de Aduana

Vendo á precios bajísimos: Telas de seda, lana y algodón última novedad, para blusas y vestidos. Sombreros elegantes, que se adornan al gusto del cliente. Inigualable un lindo surtido de cuellos, pasamanos, en adornos para señoras etc. etc. Calle de Venezuela, N.º 73, frente á la Sastrería de los señores Vidanuez y Enlami.

J. P. Charbonnaud. Quito, Marzo 11 de 1901.

COGNAC BISCUIT DE VENTA EN TODAS PARTES

Compra y venta de valores y propiedades rústicas y urbanas.

Hipotecas, préstamos, Descuentos, Sección especial de despachos de Aduana.

Compra y venta de mercaderías á comision, arreglos de títulos de propiedad. Embarques, inventarios, Balances y seguros de vida marítimos y contra incendio.

GONZALEZ Y RIVAS.—Comisionistas

—CASILLA N.º 4—GUAYAQUIL.—

Oficina, calle de Pichincha, casa del Sr. Aurelio Aspiazu, al lado del Banco del Ecuador—Guayaquil.

"HOTEL SUCRE"

Comunico que de hoy en adelante podrá honrarme mi numerosa clientela, en el Establecimiento nuevo que tengo abierto, en los bajos de la casa de la Sra. Dña. Matilde Flores, Carrera de Venezuela, (calle del Correo), el mismo que antes ocupaba el casino del Sr. Juan Alcoser.

El nuevo local brindará mejores comodidades que el que he cerrado, ya sea en cuanto á los comedores, ya en cuanto á salones de billar y cantinas, la que está provista de los licores más finos, y de marcas abonadas como inmejorables.

Será también esmerado el servicio en preparar, á toda hora Coktails, Bitters, Ponches calientes; así como Lunchs, Beefsteaks etc., etc.

Anuncio además al público que me entiendo en servir banquetes dentro y fuera del establecimiento.—Quito, Enero 24 de 1901.

Luis P. Rivadeneira.

DISPONIBLE

GRAN FABRICA DE GIGARRILLOS

LA ELEGANCIA

De Guzmán & C^o de Guayaquil

Cigarrillos de excelente aroma, gusto y fortaleza, elaborados con los mejores tabacos escogidos y materiales extras, innumerables premios en las cajetillas, los que se pagarán en esta Capital en la Sucursal de «La Italia» de los señores Vignolo Hnos. Castagneto.

NOTA.—Todo nuestro exquisito papel de trigo, lleva timbrado en agua el nombre Guzmán y O.^a

DE LA REVISTA

"Preparación de Venezuela" y sin ella ninguna es perfecta. Es tan sabrosa como la miel y perfumada con las aromáticas flores de la Florida. Es tan fuerte como el Higo de Buenos Aires, combinada con el azúcar y el licor de la Florida. Es tan dulce como el licor de la Florida, y tan fuerte como el Higo de Buenos Aires, combinada con el azúcar y el licor de la Florida. Es tan dulce como el licor de la Florida, y tan fuerte como el Higo de Buenos Aires, combinada con el azúcar y el licor de la Florida.

GRAN CAFE CENTRAL

(Carrera Venezuela N.º 45, antigua calle de la Platería, casa del finado Sr. Dr. Ricardo Valdivieso).

Se sirve Bistec, Lunch, Tortillas, Té, Café, Chocolate.

Se preparan Ponches calientes de toda clase

Licores finos de toda clase, por mayor y menor, al mismo precio que en las demás cantinas.

Se preparan Coktail Bitter, de toda clase.

Variado surtido en conservas frescas, de las mejores marcas.

SERVICIO ESMERADO

Juan E. Alcoser.

UNION LIBERAL

Por creeras adecuadas al actual momento histórico de nuestra vida política, reproducimos en este lugar los párrafos siguientes del prólogo que al folleto sobre unión liberal del Sr. D. Manuel J. Calle ha escrito el Sr. D. Nicolás F. López.

Dicen así:

Si elevamos la mirada por sobre nuestro reducido escenario político y procuramos penetrar en las causas originarias de la división liberal, notaremos en seguida que ellas se condensan en una sola expresión: inepticia política característica á nuestro modo de ser social y al malestar consiguiente al choque de intereses entre un orden viejo todavía influyente y un nuevo orden no bien comprendido.

Desde luego constituye la política un mal para las circunstancias. Hispano-americanas. Muy al contrario; la falta de estudio científico de aquella se deja sentir en las vacilaciones de las manos que dirigen la nave del estado por entre los escollos de la tradición y el atavismo y el desdaje burrosco del perfeccionamiento, contra la voluntad de las multitudes.

Política, política inspirada en las condiciones sociológicas y etnográficas de la agrupación ecuatoriana, que consuela su situación en el Continente, que reflexione acerca de sus antecedentes históricos y la peculiar índole de sus pobladores, que sientee en el porvenir, previniendo los acontecimientos adversos y favoreciendo el desarrollo de los propios, es lo que necesita el país para avanzar este empirismo, con pretensiones de ciencia *su generis*, que informa casi todas las manifestaciones del poder público, y que como era lógico ha resultado de viso en la actual transformación política.

Alguien ha dicho que el gobierno de los pueblos requiere siempre las tres indispensables etapas antes de tomar forma fija, constitución regular y armónica. Durante esa marcha progresiva, al gobierno militar, turbulento e imperioso, reemplaza el de la mesocracia, iniciante y respetuoso, para alcanzar, por último, el de los jefes preparados, ampliamente liberal, innovador y progresista.

A no dudarlo hace algunos años que el nación atravesara los dos períodos preparatorios, y pocos, en que ha entrado de lleno en la reforma política franca, leal, sin disminuir ni atenuación de ideas en beneficio de torpes preocupaciones existentes.

Pero, así como en milicia resultó siempre más importante el asegurar el triunfo, que la misma acción coronada por el éxito, en política no basta haber vencido al perñaz adversario allí en sus propios reducidos, en que la ignorancia, la tradición y el fanatismo agotaron hasta el último cartucho, sino que es preciso, inaplazable, que la cátedra, la tribuna, el taller, la Universidad, el colegio y la escuela vengan á corroborar la evolución operada por el tiempo, á justificar los medios puestos en acción, á edificar junto á los escombros acumulados por el perfeccionamiento humano.

Y de esta obra de consolidación doctrinaria cuyos factores primordiales están en razón directa de la cordura y firmeza gubernativas, es responsable el partido liberal-radical, de ideas y no palabras, de juicioso criterio, templado carácter y levantado corazón, el partido que ha derramado su sangre en los campos de batalla obteniendo por cada perñon una nueva celada, por cada olvido un atentado más.

¡Habrá esa política de conciliación producido su efecto grandioso en forma de tranquilidad pública, la primera de las garantías sociales!

No tal; la facción ultramontana,

de ninguna manera partido conservador, sea la reticada de la lucha cuando se hubo convencido que su exaltación al poder era un imposible moral, cuando los gérmenes de descomposición, inherentes á los caracteres políticos, iniciaron su labor repugnante y fatal, allí en donde la mano y la tierra que a de enbriles son extraños á nuestros afectos é intereses.

La lección eficaz de la experiencia y del prestigio siempre creciente del partido, unidos á los palpables adelantos, determinarán un cambio de rumbos en los cerebros mejor organizados de esa facción, y sólo entonces principiará á ser el verdadero partido conservador, que desligado ya de las impositiciones clericales, su fiscalización tendrá carácter patriótico, racional é ilustrado, con la que ha de cooperar grandemente á la selección de nuestras instituciones y al logro de la intensidad de la vida de todos y cada uno de los asociados.

Es para tal ocasión que el partido liberal tiene que allegar los materiales de su defensa doctrinaria, presentándose ante su eterno contendidor, fuerte y prestigioso por la cohesión de sus miembros dirigidos, armados y justos por la corrección del procedimiento y la nobleza de sus miras.

La manera de prepararnos para las luchas inciertas del saber y el gobernar, en las que debemos tomar por objetivo de nuestra batalla al pueblo, á la masa trabajadora y al mundo á su alrededor, la ineptitud dorada, endurecida por la fe para los grandes afectos, ensobrecida por el egoísmo y la adulación de los ministros del culto ¡estriba acaso en congregarnos al rededor de un hombre, cantarle endechas, embriagarle con inepticias y hacer olímpicos demostros contra todos los que no piensen como nosotros!

¡Hemos retrocedido, por ventura, á los tiempos en que los partidos políticos, si vale denominar así á desatentadas ambiciones, se contaban por el número de las personas que sobresalían, ora por verdaderos merecimientos, ora por golpes de audacia más ó menos afortunados, sobre el nivel de sus conciudadanos?

El mundo marcha y la sociedad se transforma, pese á los adoradores del dogma y la filosofía estáticas. El progreso no ha sido un mito para este pedazo de tierra americana, donde la benignidad de su clima, el aislamiento de sus poblaciones principales y la ocular hipocresía de sus gobernantes, junto con las leyes generales de que hemos hablado, contribuyeron de consuno al imperio de ese misticismo que hacía, asaz pesada la atmósfera respirable de nuestras ciudades, que destruyó el sagrado vínculo de la familia y la sociedad por entregarse á una contemplación delirante, retro criminal á la civilización moderna, y que, no contento con habernos atroñado en nuestra vida privada, nos condujo á sentar en nuestra vida pública, precesitantes tan ridículos como la protesta cuando la ocupación de Roma, el envío de un Ombú en calidad de representante del Estado para negociar con la Curia Pontificia, la consagración sucesiva de la República á las Vírgenes del Rosario, Mercedes y al Corazón de Jesús etc. actos con que extremando el abuso y contradiendo las leyes naturales, perparóse el triunfo infelicitable de la razón, la libertad de la conciencia, sublevada contra el tiran y la ruindad de los ídolos católicos.

¡Ese misticismo ha continuado después de la exaltación del partido liberal al poder? No lo creáis; allí en esas procesiones repletas de gente andorrosa y cursis, atiborradas de pobres de espíritu, alistas, de frailes ignorantes é intriganes; en aquellas listas religiosas donde la higiene y la moral por sendos desinfectantes, sólo rod manifestaciones políticas, actos de solapada especulación, ó bien el obedecimiento á la ley so-

ciológica, por la que se redobla la devoción, cuando se está próximo á abandonar una creencia..... La unión, pues, del liberalismo ha de ser motivada, no tanto por el temor á la reacción del clericalismo, si batalladora é intranigente desprecia de sobra por su propia corrupción, cuanto por la enorme labor del mejoramiento social que el partido victorioso tiene á su cargo y responsabilidad.

Para el sostén de las ideas decantadas en continuo perfeccionamiento, para el gobierno del pueblo por el pueblo, pero por los mejores del pueblo, según la expresión de Carlyle, para la exaltación de la nacionalidad ecuatoriana mediante el desarrollo de sus fuerzas y energías vitales, y el predominio del régimen regenerador, sea el menester del conserto de todas las inteligencias sanas y valerosas, de todas las buenas intenciones que respondan á la consigna de nuestro partido; abnegación, integridad y sacrificio en las horas de prueba; generosidad rayana en suicidio en los instantes del triunfo, trabajo, constancia, virtud, liberal y progreso en todo momento.

NICOLÁS F. LÓPEZ.

Marzo 4 de 1901.

Crónica

Por la verdad

En el «Diario del Pueblo» y algún otro Diario de Guayaquil, se leen las correspondencias de esta Capital, en las cuales segramente con dañada intención, se comunica y se asegura que el Comandante don Samuel Franco, está sumariado por tentativa de asesinato en la persona del joven Luciano Terán.

Si los que vivimos á merced del buen concepto con que somos considerados en la sociedad; si los que gozamos de buena fama, hemos de correr riesgo de que cualquiera lea la voz, para calumniarnos y perderlos, será en breve, cuestión de poco más ó menos, el buen nombre de la sociedad misma, y con él habrá desaparecido hasta las más triviales noticias de justicia, y respeto á la honra ajena.

Pues, es preciso para evitarlo, que de la calumnia nada quede; y nosotros, si ahora movié que el de salir por la verdad, y denunciamos esas correspondencias, y expresamos que es falsa, absolutamente falsa, la especie que se ha levantado contra el Comandante Franco, quizás por algún malqueriente suyo.

Así, además, queremos castigar á los de lengua emponzoñada, á quienes habría de alentar el aliento para continuar en tan infame labor.

Cañón

Ya que nadie se acuerda de él, acordémosnos nosotros.

¡No sería del caso hacer las reparaciones y trabajos conducentes á que de nuevo señale la hora meridiana el cañoneto del Panecillo?

El público que suelta está acostumbrado á la detonación que señalaba las doce del día, y todos arreglaban sus relojes según el estampido aquel.

No se diga que ninguna mejora es duradera en Quito, y que la inercia es la atmósfera respirable.

Honrádez

La Sra. Ramona Ortiz perlió ayer en la calle la cantidad de cuarenta y dos sueres en billetes.

El celador de Policía Nacional, Julio Estrella, encontró dicha cantidad en la esquina de un cuartel, é incontinenti la puso en poder del Comisario 3.º de O. y S., quien la devolvió á la expresada señora, previas las formalidades de costumbre.

El celador Estrella es un hombre honrado, pues bien pudo considerar los cuarenta y dos sueres, suma no despreciable para estos

tiempos, como un magnífico halago.

¡Igualdad ante la ley!

La Policía Municipal prohíbe— y hace bien—que en las casas centrales de la ciudad se erien cercos y otros análogos. Pero esa misma Policía permite que en los monasterios y Conventos existan grandes chigueros, grandes corrales, para el indicado objeto.

¡Igualdad ante la ley señores de la Policía Municipal!

Pregunta suelta

¿Qué se hace del producto de la recolección concocida con el nombre de el pan de San Antonio, recolección que se verifica en la capilla de Cantuña?

Van los pobres á ese lugar, piden una limosna, y son rechazados.

Luego no es para los pobres el bendito cepillo.

Debe darse cuenta de la inversión de aquel dinero.

No dudamos que un momento de la honradez de quienes lo manejan; pero si podemos dudar de la bondad del reparto.

Porque á veces, el favoritismo exclusivista toma visos de caridad... Y bueno es saberlo para no andarse con engañifas místicas.

Cinlar

El Ministerio de Relaciones Exteriores ha dirigido una al cuerpo Diplomático y Consular, avisándole que, por ausencia del Sr. Dr. Dn. José Peralta, se ha hecho cargo de ese despacho el Ministro de lo Interior, Policía y Obras Públicas Sr. Dn. Abelardo Moncayo.

Luz Kitson

Sobre la puerta de la casa del Sr. Presidente de la República se exhibe, desde hace varios días, un hermoso foco de luz de gas de dos mil bujías, que rivaliza con la luz eléctrica de arco. El Sr. Luis A. Dillon es el Agente en el Escualor de este nuevo gas, descubierta últimamente en los EE. UU. del Norte, y que, por su intensidad y economía como por las comodidades para las instalaciones particulares está llamado á reemplazar ventajosamente toda otra clase de alumbrado.

Llanamnos la atención del público hacia dicha luz, que sería muy conveniente para el alumbrado de muchas poblaciones.

Mal esposo

Julían Díaz militar del Batallón «Diez de Agosto» en estado de embriaguez hizo pelazos toda la ropa de su consorte, reduciéndola toda á hilas. Era ropa de algún valor, el bárbaro ha dejado completamente desnuda á su mujer.

La invención de fósforos

Después de investigar exerpulosamente que la invención de los fósforos corresponde al químico inglés Juan Walker, se ha determinado levantar un monumento á su memoria en su país natal. La pri nera caja de fósforos la vendió el inventor en el Mes de Abril de 1827, cobrando por ella catorec peniques.

Monumento conmemorativo del Diez de Agosto

Nos dicen que el Sr. D. Gustavo Larrea, Presidente del Comité Diez de Agosto, trata de contraer un empréstito con el objeto de contratar con un artista extranjero la construcción del monumento en referida fecha.

Por ¿existen ya los modelos, siquiera en via de ensayo?

¿Sobre qué base se hará el empréstito?

¿A qué artista se le contratará?

¿Qué individuo ó individuos vigilará la ejecución en Europa?

Mejoras

Por resolución del M. I. C. C. van á formarse jardines en la plaza de la Merced.

Terminada esa obra, el mismo Consejo se ocupará,—por haberlo resultado ya,—en el embellecimiento de la plaza de la Recoleta, hoy en lamentable estado de abandono.

Medida sanitaria

En una de sus últimas sesiones acordó el Municipalidad, costear un médico y medicinas para com-

batir la epidemia que se ha desarrollado en los pueblos de Tumbaco y Combaña.

Más calor

Entre todos los terrenos del mundo donde se experimenta más calor, ninguno puede compararse al del «Valle de la muerte» en Arizona, Estados Unidos, donde el termómetro llega á marcar 125 grados á la sombra.

Pantallas

La Empresa de Luz Eléctrica ha comprado gran cantidad de pantallas de hojalata.

¿Será para poner en lugar de las de porcelana que hoy resguardan las lámparas del alumbrado público?

Pero, en ese caso, ¿conste que á ello no les autoriza el contrato.

De mil amores desearíamos que se fundase en esta ciudad otra Empresa idéntica que nos diese la luz en mejores condiciones y á precio más equitativo.

Talvez de ese modo, establecida la competencia, nos libráramos del tanto dolor de cabeza como en la actualidad nos proporciona la hoy existente.

Invento prodigioso

Un Capitán de la marina chilena ha inventado un explosivo automático con el que se puede, según el inventor, medir muchas operaciones de combate al enemigo y retenerle en el lugar que se desee. La Prensa de Chile llama á este invento prodigioso.

De Quito ó Cajabamba

Extractamos de una hoja suelta: La «Empresa de Omnibus nuevos» con el fin de hacer más fácil al público para el transporte con comodidad, asco y prontitud; establece desde el día miércoles 20 del presente una nueva línea de carruajes entre Ambato, Riobamba y Cajabamba.

Los carros para este nuevo servicio están estacionados en Ambato, de donde saldrán los martes de cada semana á las 6 a. m. y regresarán de Riobamba ó Cajabamba el miércoles á la misma hora.

Qualquier pasajero que tenga necesidad urgente puede pedir un carro extraordinario y hacerle viaje redondo, entre Ambato y Riobamba, el mismo día.

Puedon también pedir carros extraordinarios cualquier día de la semana, y á la hora que fuere, que no tardará en salir sino el tiempo necesario para enganchar el carro.

En las estaciones de Mocha, Chiquipicoayo y la Siberia, de ordinario retardarán los carros media hora para recibir pasajeros. De Ambato y Riobamba, podrán salir después de almuerzo, siempre que ocupen todo el vehículo y paguen sobre el valor de los asientos el veinticocho por ciento.

La planta gigante

La hiedra marina llamada *Utreroecyris*, que se desarrolla hasta 300 pies de altura, está calificada la planta gigante del mundo.

Pelica

Marzo 21.—Carmen Osorio fué remitida al Camarote por cuatro días á petición de su marido, por haber abandonado el hogar doméstico.

—La Oficina de Pesquias recuadó dos barros de valor de veinte sueres cada uno y los entregó á su dueño Juan Coba.

—En la Plaza de Justicia, Estanislao Garzón ha inferido varias heridas á José María Larrea.

—Antonio Paredes fué condenado á 90 días de prisión, por faltamiento al 3.º Comisario en el ejercicio de sus funciones.

—Se ordenó sean sepultados gratis en el Cementerio del Tajar los cadáveres de Dolores Navarro y José E. Bolaños.

—De una enadra de «El Censo» ha desaparecido un potrero modo de propiedad del Comandante Carlos A. López.

—José Enrique Banda é encuentra retenido por rateo.

—Juana Peña fué conducida presa por robo de unas camisas.

Telegráfos sin hilos

El gran Tesla dice que durante este siglo podremos comunicar con los habitantes del planeta Marte, habiendo él ya llegado en sus ex-

LA CONSENTIDA

de su madre. Una simpática, viva y hermosa niña, que está por franquear los límites que separan la niña de la mujer, es a la vez origen de orgullo y ansiedad para su madre. Se ha desarrollado con violencia y ese desarrollo continúa. La naturaleza tiene grandes exigencias para el esbelto cuerpo. El cutis está fresco, los ojos apagados, las mejillas y el pescuezo hundidos, el apéndice es caprichoso, y los movimientos lánguidos. Todo esto se debe atribuir a las impurezas de la sangre. El sistema nervioso de los elementos nutritivos, los cuales únicamente pueden dar vigor y salud al cuerpo. La

PREPARACION DE WAMPOLE

que contiene los principios nutritivos y curativos del Acetato de Hígado de Bacalao Puro, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre, que tantas niñas ha salvado. Contiene todas las cualidades que fortalecen el cuerpo y forman carne, sin el asqueroso sabor del aceite. Las personas sencillas y delicadas la pueden tomar como toman un jarabe y la digieren perfectamente. Tomada antes del alimento, crea un apetito, suprime la pérdida de tejidos y sustituye el color amarillento del cutis, por una tez clara y fresca, producto de una buena y saludable digestión. Es una combinación científica moderna de las mejores sustancias curativas y es tan sabrosa como la miel. Tomada a tiempo evita la tisis, tomada a tiempo la cura. «El Dr. Guillermo Parra dice: Que la Preparación de Wampole, es en mi concepto superior, bajo todos puntos de vista, a las preparaciones conocidas hasta hoy, en que entra como base el aceite de hígado de bacalao. La uso ampliamente en mi clientela, no solamente en los casos en que está indicado el aceite de bacalao; sino también en los niños que han perdido el apetito, de preferencia a cualesquiera otro medicamento.» Cada dosis es efectiva. Nadie sufre un desagusto con esta. En Boticas.

SUCURSAL LA ITALIA

Acaban de llegar Vinos Italianos de los más finos y prelibados. Victoria Espumante y Grimaldo. Brachette y Lágrima Cristi. Tokay y Capri blanco. Barolo y Marsala. Nebbiolo y Chardonnay. Freisa y Uvaizoa. Palermo y Cognae Gallito. Malvasia y Mistelas en botellas de fantasía.

Vinos Franceses.—Champagne Montebello. Champagne Sarinont. Vino Sauterne y Bitter Aperital. Vino Gravé del más fino y Bitter Angusturo.

Vinos Españoles.—Jerez Gilbey y Kino Kola.

Vinos Portugueses.—Oporto Gilbey y Agua Anolinaris. Oporto Carrasco y Torres. Jerez en barriles y en cajones. Pajante en barrilitos. Vermouth Torino legitimo. Vino Burdeos Sant Emilion. Vino Burdeos San Julián. Vermont Francés Noll i P.

Botellas.—Vino Burdeos común.

Barriles.—Jerez Seco. Jerez Dulce. Jerez Abocado. Málaga. Aguardiente de Ica (Perú). Italia de Locumba (Perú). Mayorca de Guayaquil. Cerveza Chimborazo y Cerveza negra. Cerveza Ambos Mundos, importada directamente para nuestra Casa.

Conservas.—Camarones é Higos de Nápoles. Ración de Campo. Sardinas sin espinas. Caracoles y Mantequilla extranjera Corn Biff. Sardinas en mantequilla. Salmón. Ostras y Pimientos Morones. Salchichas Trufadas. Chorizos. Langosta. Jamón del Diablo. Caviar de Rusia. Choros en miniatura de Chiloe (Chile). Salchichón de Génova. Pickles de toda clase. Pimientos molidos. Té Horumans. Espárragos y Puntas de Espárragos. Ciruelas en tarros y por libras. Trufas y Sopa a la Juliana. Jamones de pernil y Bacalao por mayor y menor. Limpas y Picadores Universales. Chocolate de varias clases. Comites en cajas y por libras por mayor y menor. Frutas conitadas y Frutas en jugo chilenas. Fiteos y Galletas, un gran depósito para el público. Sal Redinada y Lustrina para planchadoras. Pasas, Cocos, Duraznos, Manzanas y un gran surtido de todos los productos de nuestra Gran Fábrica La Italia.

Cigarrillos de todas las marcas de Guayaquil, Corona habano, Rey del Mundo y Ramillete.

RECobre U. SUS FUERZAS.

Todos desean ser fuertes. A todos nos agrada sentir nuestros miembros desbarbarse bajo la piel, como si quisieran que los pudriéramos en acción y ponerlos al trabajo. Pero ¿a qué se llama fuerza? ¿Qué es lo que la crea? En pocas palabras—La fuerza proviene de alimentos digeridos. Si esta función se retrasa, ¿cuál cree Usted que será la consecuencia? La debilidad, seguramente y después, un Hígado Inerte, Pérdida de Carnes, Abatimiento Mental, después aún, los desgarrados y probablemente, una tisis lenta que lo hará desgraciado durante años enteros ó una tisis galopante que lo enviará al cementerio en una semana. Así es como se acaban las fuerzas y lo que sucede después. El hay algún poder en el mundo que pueda dar ayuda en tales casos, es la

PREPARACION DE WAMPOLE

que contiene los principios nutritivos y curativos del Acetato de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos directamente de los hígados frescos del bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Es tan sabrosa como la miel, mejora la digestión, hace que la sangre se vuelva rica, roja y llena de elementos reconstituyentes y repara las carnes y aumenta las fuerzas, como ningún otro remedio lo hace ó lo ha hecho jamás. No se le ha perdido en caso alguno alivio y curación sin que lo haya efectuado inmediatamente. «El Dr. José Pumariega dice: He usado en mi clientela la Preparación de Wampole, en todas aquellas enfermedades que minaban el sistema nervioso y particularmente, en el raquitismo y enfimiasmas de la infancia resultando, al diagnóstico, de unos caracteres físicos y de un estado enfermizo, debilidad y a la extensión, los sustituyo con el uso de este vino y la robustez. Hecho L. a. a. virtudes del aceite de hígado de bacalao, con el uso de este remedio. Fue el caso de la primera niña. Nadie sufre un desagusto con esta. En La D. Itica.

NUEVO AVISO

Consultando el mayor tiempo que debe darse á los interesados para que presenten sus propuestas en pliego cerrado, relativas al Contrato del servicio de Correos del Sur, cuya licitación estuvo señalada para los días 15 y 16 del mes en curso; la Junta de Hacienda ha dispuesto un nuevo señalamiento de día y fijado el miércoles 20 del propio mes en que se levantará á cabo la anunciada licitación.

Quito, Marzo 15 de 1901.

El Secretario de la Gobernación.

DISPONIBLE